
QE 249 – 23.04 

COMMUNE DE VERNIER 
 
 

 
QUESTION ÉCRITE 

au sens de l’article 49 du règlement du Conseil municipal de Vernier 
 
 
 

Travaux d’aménagement – école Avanchet-Jura 
 
 

 
Messieurs les Conseillers administratifs, 

Je me permets de vous écrire pour exprimer mes inquiétudes concernant les travaux d'aménagement de l'école 
Jura aux Avanchets. Les barrières ont été mises en place depuis 2021 et je m'inquiète de savoir combien de 
temps cela va encore durer. Je suis particulièrement préoccupé par la sécurité de nos enfants car le bitume est 
en très mauvais état et les aménagements ne sont pas adaptés pour leur sécurité. En effet, certains espaces 
sont même dangereux. Je souhaiterais donc savoir ce que vous comptez faire pour rendre cet espace digne 
d'une école, utilisée par des enfants âgés de 4 à 10 ans. 

Je vous prie de trouver ci-joint des photos pour illustrer mes diverses questions. Je vous remercie de votre 
attention et j'attends avec impatience votre réponse.  

Cordialement  

Christophe RUSSI 

Conseiller municipal MCG 
 
 
Vernier, le 27 mars 2023 
 
 

   

                

  



 
  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


